

Premio Nóbel de Gabriela y la "Orden Franciscana"

Fue Selma Lagerlöf, de nacionalidad sueca, autora de hermosas leyendas, la primera mujer galardonada, por la Academia Sueca de Letras de Estocolmo, en 1909.

La segunda corona fue para Grazia De' Medici, italiana, en 1926, y en 1938 para la noruega Undset Sigrid.

En 1938, la gran novelista estadounidense Pearl Buck, criada desde un año en la millonaria China, donde escribió, entre muchas novelas, su conocida La Buena Tierra, uno de los libros de su trilogía que tanto nos dice de aquella China analfabeto, hambrienta y atormentada de aquella época, fue la tercera escritora premiada.

Todos sabemos que el 10 de Diciembre de 1945 fue nuestra Gabriela, una de las Cuatro Rosas, que fue coronada por el rey Gustavo V de Suecia.

Este Premio, además de la recompensa de miles de coronas suecas, consiste en un diploma de vistosos colores y una medalla de oro macizo con leyendas relativas al gran premio.

Gabriela, según la cláusula segunda de su testamento, dictado diez de su lecho del Hospital de Niemeyer, dona

monumento a su querida memoria.

Pensamos que en esta plausible ocasión, el señor Intendente podría conseguir que este premio fuera traído a Vicuña por los Reverendos Franciscanos para expolverlo a la admiración de los chiquitos, que nunca lo han visto.

Creemos tener el justo derecho como chilenos y contemporáneos de Gabriela, para solicitar esta gracia.

De Ud. lo esperamos confiados, señor Intendente, don Rosendo Rojas.

ISOLINA R. DE ESTAY

Vicuña, Octubre 31
de 1971.

1925
699

C
Olív.
la
Suzana
—

Premio Nóbel de Gabriela Mistral y la "Orden Franciscana"

[artículo] Isolina Barraza de Estay.

Libros y documentos

AUTORÍA

Barraza de Estay, Isolina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Nóbel de Gabriela Mistral y la "Orden Franciscana" [artículo] Isolina Barraza de Estay.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)